

qui mérite l'attention, non-seulement en ce que c'est un bel édifice, mais encore par l'élégance de sa décoration intérieure, est située à une petite distance derrière la principale rue. Ce village étant environ à moitié chemin entre Montréal et Trois Rivières, sur la route directe des diligences publiques qui ont été établies sur le plan de celles d'Angleterre, entre la dernière place et Québec, et étant aussi la principale station intermédiaire de la poste, il est devenu une place où il y a un grand concours et un trafic considérable : il y a plusieurs auberges où les voyageurs trouvent toujours des logements bons et commodes. En traversant le Chenail du Nord, le village avec ses jardins, ses vergers et ses prairies, et les champs cultivés qui l'entourent, forme un assemblage gai et agréable, quoique le pays soit si plat qu'il ne présente aucun de ces airs de grandeur qu'on remarque si fréquemment au nord du St. Laurent, en descendant vers Québec. En effet il s'élève si peu au-dessus du niveau de la rivière, que dans le printemps, quand la fonte des neiges et des glaces occasionne un gonflement des eaux, il est quelquefois inondé à une grande distance dans l'intérieur, ce qui cause beaucoup de dommage dans le bas des maisons du village, et aux marchandises déposées dans les magasins ; le